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                                      高知県立須崎総合高等学校 

交通安全推進委員会 

 

１ 令和３年度交通安全推進委員紹介 

  昨年度に引き続き、本校は交通安全推進校として、交通安全に取り組んでいます。昨年度から、交通安全委

員の中から交通安全推進委員を選出し、啓発活動をしてきました。今年度も、下記の 4 名が交通安全推進委員

として、活動することとなりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【交通安全推進委員からの一言】 

委員長：坂本 結良（２E） 

 僕は、この交通安全推進委員に入った理由としては、ヘルメットの大切さについて知ってほしかったからで

す。自転車のヘルメット着用を推進することで、少しでも、みなさんの命を安全に守れる取り組みができたら

いいなと思います。自転車通学生の半分の人が着用してくれるように、頑張っていくのでご協力よろしくお願

いします。 

 

副委員長 安原 優貴（３－１） 

 本年度の目標は「目指せ！ヘルメット着用率５０％達成！」です。目標に向かって少しでも目標を達成でき

るように頑張ります！そのためには、みなさんの協力が必要です！ぜひ一緒に、ヘルメット着用率５０％を目

指しましょう！協力よろしくお願いします！ 

 

交通安全推進委員 清岡 真莉奈（３－２） 

 交通安全推進委員会で目指すのは、全員ヘルメット着用！実現に向けてみなさんと協力しながら、自分も積

極的に取り組みたいです。ご協力よろしくお願いします。 

 

交通安全推進委員 大熊 七星（１－２） 

初めての委員会で不安だらけですが、みなさんの力になれるよう精一杯頑張ります！私もヘルメットを着用

して通学しているので、ヘルメット着用のご協力をお願いします！ 

【交通安全推進委員】 

委 員 長：坂本 結良（ ２E ） 

副委員長：安原 優貴（３－１） 

推進委員：清岡 真莉奈（３－２） 

     大熊 七星（１－２） 
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２ ヘルメット着用週間の実施について 

【6月の着用状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３【ヘルメット着用生徒インタビュー】 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ヘルメットを着用するキッカケは？ 

西村：ヘルメットが６月頃に学校から届き、ヘルメット週間をキッ

カケに着用しました！ 

●着用してみてどうでしたか？ 

西村：けっこう軽くて被りやすかったです。頭の中もあまり暑くな

かったです。 

●今後もヘルメットを着用して登校してくれますか？ 

西村：まだ、着用して３日目ですが、続けて被れるように、心がけ

ていきたいです！ 

 

●ヘルメットを着用するキッカケは？ 

小畠：去年ヘルメットを学校から配られ、いつも自転車を新庄駅に

置いているので、ヘルメットも一緒に置きました。被らないと荷物

になるし、被らないという選択が僕にはありませんでした！ 

●被り続けているのは凄いと思いますが、秘訣は？ 

小畠：僕は野球部員で、練習以外での行動も常に気を配っています。

ヘルメットもその習慣のおかげだと思います。また、通学路の途中

に、警察署があるのも少し気になっています（笑） 

●今後もヘルメットを着用して登校してくれますか？ 

小畠：はい！自転車に乗車するときは、ヘルメット着用したいと思

います！ 

１５（火） １６（水） １７（木） １９（金）
台数 36 6 37 16

着用者数 5 1 8 1
着用率 13.9% 16.7% 21.6% 6.3%
台数 43 14 39 27

着用者数 4 2 6 2
着用率 9.3% 14.3% 15.4% 7.4%
台数 28 10 27 16

着用者数 5 0 5 2
着用率 17.9% 0.0% 18.5% 12.5%
台数 107 30 103 59

着用者数 14 3 19 5
着用率 13.1% 10.0% 18.4% 8.5%

合　　計

階段下駐輪場

工業科駐輪場

普通科駐輪場

6月
日時 左の表は、６月のヘルメ

ット着用週間の実施データ

です。６月は４日間実施し、

その内２日間は雨天という

状況での実施でした。（雨天

時は水色の背景）全体の着

用率を赤字で示しています

が、雨天時がやはり低くな

っています。雨天時ほど事

故のリスクは高まります！

ぜひヘルメットの着用を心

掛けましょう！！ 

小畠 都聖（３Ｃ） 


